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XIII. Gesetzgebung,periode 

Präs.:_ 1 O •. Jnli 1973 

A n fra g e 

der Abgeordneten DEUTSCliMANNS"fftlfJ/ htJ'r!tlP' 
und Genossen 

an den Bundesminister für Vorkehr 
betreffend Verzögerung in der Postzustellung. 

In der letzten Zeit häufen sich die Fälle, daß in ländlichen Ge
bieten Kärntens die Zustellung der Post oft nur mit großer Ver

zögerung und an manchen Tagen überhaupt nicht erfolgt. Dies ist 

zu einem Zeitpunkt, zu dem man in Stadtgeb€ij.ten bereits zur drei-
. maligen Zustellung der Briefe und Pakote pro Tag übergeht, 

nahezu unverständlich. Die Förderung des ländlichen Raumes, 

die auch die Sozialisten immer wieder in lvorten anstreben, \vird 

durch solche Maßnahmen LügeJ-lgestraft 0 

Da die unterfertigten Abgeordneten der Meinung sind, daß dieser 

unhaltbare Zustand beseitigt werden muß, richten sie an den 

Bundesminister für Verkehr folgende . 

A n fra g e : 

1.) Ist Ihnen bekannt, daß sich im Bundesland Kärnten in letzter 

Zeit die Fälle häufen, daß in ländlichen Gebieten die Post 

an manchen Tagen nicht zugestellt wird? 

2.} Wenn ja, was ist die Ursache hi~für? 

3.) Was gedenken Sie zu unternehmen, um diesen untragbaren Zu

stand zu boseitigen? 

4.} Wann werderi Sie entsprechende Maßnahmen einleiton? 
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